

Le quinze de Sojasun Espoir prêt au combat

Présentation. La formation labellisée DN1 et dirigée par Stéphane Heulot sera composée de quinze coureurs dont onze espoirs. Et malgré un effectif fortement renouvelé, elle veut briller.



Jason Yon Snoeck,
directeur sportif

Sur la lancée d'une saison 2018 marquée de 26 victoires, une mémorable 2^e place au général de la Coupe de France, nouveau départ pour l'équipe de Rennes-Métropole fort ambitieuse dont l'effectif a été grandement renouvelé. L'occasion de découvrir les quinze acteurs du groupe, dont onze espoirs, présentés par Jason Yon Snoeck, directeur sportif. Ils seront en camp d'entraînement en Espagne, du 3 au 10 février, dans l'attente d'épingler les premiers dossards sur les Plages vendéennes.

Willy Artus (24 ans). « Il fait partie des cadres de la structure. On espère qu'il va passer chez les pros. En tout cas, il fait le métier, il s'est préparé en Corse et accumule un bon bloc de foncier. »

Florian Dauphin (20 ans, ex-VS Vallet). « Conseillé par Camille Coualan, c'est un tout jeune qui a un gros potentiel, du style puncheur. Il va faire ses gammes. »

Stélios Farantakis (23 ans). « Un cadre de l'équipe qui nous a gagné l'an passé une manche de la Coupe de France, le GP de Cherves. C'est un bon rouleur, un puncheur doté d'une bonne pointe de vitesse. On l'attend sur les classiques bretonnes. »

Quentin Fournier (20 ans, ex-Vendée U). « Non conservé dans l'effectif



Le quinze de la formation Sojasun Espoir au complet avec le nouveau maillot.

tif vendéen, il a besoin de retrouver la confiance. Possède d'énormes capacités notamment sur les épreuves chronométrées. Il n'est qu'espoir 3^e année. »

Maël Guégan (20 ans). « Il a gagné le Souvenir Louison-Bobet et a franchi un palier et doit s'imposer dans le groupe, prendre encore de l'expérience. Il possède un bon finish, une bonne pointe de vitesse. A quitté Saint-Brévin-les-Pins pour suivre ses études à Rennes. Un double projet qui lui permet d'être près de notre service course. »

Adrien Lagrée (21 ans). « Comme pour Maël, c'est moi qui l'entraîne. Il est très fort sur les épreuves chronométrées, c'est sa discipline. Il est capable de faire de belles choses sur les épreuves d'un jour et les courses par étapes avec chrono. »

Jean-Louis Le Ny (20 ans, ex-Locminé). « Champion de Bretagne

espoir, je l'avais repéré au Circuit du Morbihan (3^e) ou c'était un gros chantier. Un coureur passe-partout qui sera suivi par Joël Haloche. »

Gauthier Maertens (19 ans, Côtes d'Armor-Marie Morin). « Un Finistérien, vainqueur de la Coupe de France junior, contrarié l'an passé par des problèmes au genou. Une saison difficile et compliquée. Un guerrier qui sait aller au charbon. »

Kévin Perret (22 ans). « C'est sa 2^e année parmi nous. A réalisé un très bon début de saison 2018, mais une chute au Tour de Bretagne l'a mis hors jeu. Un mal de dos récurrent, difficile de subir et revenir au haut niveau. À lui de bien gérer sa saison et retrouver le chemin de la victoire. »

Lucas Plaisant (18 ans, ex-Guidon Chalettois). « Tout juste sorti des juniors, il est au pôle espoir de La Roche-sur-Yon, il a nous a envoyé son CV, on l'a rencontré à Paris-Vie-

rzon. Déterminé à faire ses classes dans une DN1, il aura un programme adapté et débutera en 2^e catégorie. »

Baptiste Renault (23 ans). « Peu de résultats personnels mais un dévouement entier pour ses coéquipiers. Un gros bosseur très apprécié qui n'hésite pas à tout donner pour les autres, qui vont encore surprendre. »

Jules Roueil (22 ans, ex-VC Rouen 76). « Effacer sa saison normande assez compliquée. Il veut prouver qu'il a sa place dans le vélo. Revanchard et prêt pour se relancer. »

Grégoire Salmon (22 ans, ES Torigni). « Je le suis depuis longtemps. Un Normand, toujours fidèle à son club, 3 victoires en 2018, il a tout à apprendre, encore un peu frêle, est catalogué puncheur-grmpeur. Un gros potentiel à développer. »

Jason Tesson (20 ans). « C'est notre sprinteur. Une fracture de la clavicule au Tour du Loir-et-Cher l'a mis out des pelotons. Frustré, motivé il a envie que la saison ouvre, notamment les Plages vendéennes où il sera à domicile. »

Emiliano Vila (20 ans, ex-UC Aubenas). « C'est la touche internationale de l'équipe. C'est Stéphane Heulot qui l'a fait venir, un bon élément qui sera là pour soutenir son copain Stelios Farantakis. Pour s'acclimater, il fera ses débuts en 2^e catégorie. »

Les départs : Maxime Blampain (Dunkerque Littoral), Clément Davy (Groupama-FDJ Continental), Julien Guay (VC Pays de Loudéac), Tony Hurel (Saint-Michel-Auber 93), Nicolas Malle (VC Pays de Loudéac), Emmanuel Morin (Cofidis) et Maxime Renault (Team Fybolia Locminé).